
 

令和６年度豊中市PTA連合協議会・第8回役員会 

連Pスローガン「豊中っ子の笑顔のために みんなが参加しやすい活動を」 

2月18日（火）19時～地域共生センター 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            三間会長 

 

２．各ブロックより報告 

  北東部ブロック                        枝川ブロック長 

  北中部ブロック                        福永ブロック長 

  北西部ブロック                        藤澤ブロック長 

  東部ブロック                         吉野ブロック長 

  西部ブロック                         寳積ブロック長 

  南部ブロック                        三間副ブロック長 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答                         

    ～部活動の地域移行について～            学校教育課 小渡主幹 

    ～PTA会費の口座振替について他～                 社会教育課 北村次長 

 

４．議題案件 

   ・PTA活動状況の冊子作り 

   ・PTAの今後の形（PTAに限定しない等）、連P退会の「会則改正」 

・連P総会（事業報告・決算報告・会則改正その他） 

       月  日（  ）〇〇時～ ＠地域共生センター 

    ※新役員説明会（新旧役員引継ぎ会） 

    月  日（  ）19時～ ＠地域共生センター 

 

５．その他 

   ・役員からPTA関連の質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認 

 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第7回役員会 議事概要 

 

開催日時：2月 18日（火）19 時～21時 

開催場所：地域共生センター大会議室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

三間会長（庄内さくら学園）、福永会長代行（3中）、 

藤澤会長代行（14中）、中村会計（東丘）、片岡副会長（東豊台）、

吉野副会長（16中）、寳積副会長（原田）、小泉副会長（箕輪）、 

中村顧問（大池） 

「ズーム出席」枝川副会長（西丘）、菅野副会長（北緑丘）、 

窪田副会長（北条）、 

〈豊中市教育委員会〉 

小渡学校教育課主幹、北村次長兼社会教育課長、北田社会教育係長、

佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

三間会長から、議論する内容が多い中、生き生きとしたPTA活動を続けていきた

い旨、挨拶があった。 

 

２．各ブロックより報告 

〇枝川副会長（北東部ブロック）からの報告 

 ・連P退会、ブロック引継ぎ会について情報交換した。 

〇福永会長代行（北中部ブロック）からの報告 

・会費徴収、PTA冊子について情報交換した。 

〇藤澤会長代行（北西部ブロック）からの報告 

・会費徴収、連P退会、ブロック引継ぎ会ついて情報交換した。 

〇吉野副会長（東部ブロック）からの報告 

・会費徴収、連P退会について情報交換した。 

〇寳積副会長（西部ブロック）からの報告 

 ・PTA冊子、ブロック引継ぎ会、部活動について情報交換した。 

〇三間会長（南部ブロック）からの報告 

・危険個所アプリの研究大会準備、PTA冊子について情報交換した。 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答 

小渡主幹から、「部活動の地域移行」について、下記の通り、情報提供があった。 

 〇既存の地域クラブの取り組みを進めている。十六中と豊中剣道クラブのように、

活動移行できるよう推進している。また、競技人口の多い種目は地域団体や指導

者も多い。 



 

 〇市としての地域クラブ認定基準を検討し、受け皿となる団体を拡大するよう推進

している。 

 〇検討段階の事が多いので、令和7年度には保護者の皆様にお知らせできるよう概

要を作成したい。 

 

北村次長から、「PTA会費の口座振替」と「学校支援のPTA寄付」について、下

記の通り、情報提供があった。 

〇アズカルクシステムが無くなった後の、学校でのCSV形式のデータを使っての口

座振替での会費徴収について、円滑に進めていただくため、全校にマニュアルと

同時にテスト依頼の文書を送った。 

 〇令和６年度初めに問題提起いただいた、「PTAからの学校支援」について、頂い

た決算書・予算書を参考にし、学校への指針の改訂版を教育委員会全体（社会教

育課・教育総務課・学務保健課・学校施設管理課・学校教育課）で作成中であ

る。ただ、学校ヒアリング小中学校あわせて5校行ったが、一様ではないため、

もう少し他校の状況も把握する必要があると思われるので、令和7年度にも引き

続いて議論し、令和8年度予算の作成時期には間に合うよう指針を示したい。 

 

４．議題案件 

 ・PTA活動状況の冊子作り 

   学校PTA活動からの活動状況の提出についての意見を鑑み、下記の内容の冊子

を発行することとなった。 

    〇全校PTAに活動についてのアンケートを取り、その集計表を掲載する。 

〇希望する学校PTAには、ワードA４（１～２枚）に令和5・6年度の活動状況を

提出いただく。 

（余白・フォント等を記載したフォーマットを配布する。活動状況の記載内容に

ついて、ブロック内の意見を参考に提出いただく。） 

〇PTAで困った時に活用できるような、豊中市の連絡先一覧表や教育用語集を掲

載する 

〇データを連Pホームページに掲載するとともに、各PTA室に１冊保管して時折、

役員が活動に苦慮した際には見開いて確認、議論いただけるように紙ベースで

も発行したい。 

 

 ・PTAの今後の形（PTAに限定しない等）、連P退会の「会則改正」 

   中村顧問から、会則「第１１章総会」部分に「等の代表(会長)」を追記したい旨、

提案があり承認された。 

〇第１１章 総会 

第１６条 総会は本会の最高議決機関であり、代議員たる単位ＰＴＡ等の代表

(会長)をもって構成し、参集のほか、書面や電磁的記録等で開催することができる。 

 



 

 ・連P総会（事業報告・決算報告・会則改正その他） 

   事務局から、事業報告・決算報告・会則改正について、総会議案の提案があり

承認された。 

   下記の通り、総会と新旧役員引継ぎ会を行う事となった。 

   ※総会：3月15日（土）15時～ ＠くらしかん 

   ※新役員説明会（新旧役員引継ぎ会）：4月15日（火）19時～＠地域共生セン 

ター 

 

５．その他 

 ・事務局から連絡 

事務局から、下記の通り、役員への依頼があった。 

➀令和7年度の学校PTA正副会長の事務局へのアドレス登録依頼のブロック内で

の周知 

②令和7年度の正副ブロック長（連P役員）の情報の事務局への連絡 

 

 ・次回開催日程 

 次回新役員説明会（新旧役員引継ぎ会）の開催日時については、4月15日（火） 

19時～地域共生センター大会議室で開催することとなった。 

 

６．閉会あいさつ 

  福永会長代行から、連Pスローガンの通り、「参加しやすいPTA活動」を継続して

いきたい旨、挨拶があった。 


